

14. 11. 54

Mein liebes Mütterle,

Jetzt bist Du schon zu Hause und  
der übrige Teil der Familie wird sich sehr  
freuen, Dich wieder zu haben.

Ich möchte Dir mir noch mal schnell  
sagen, wie schön es war, Dich hier zu  
haben! Hab herzlichsten Dank für all  
Deine Liebe und Verständnis, Deine  
Fürsorge und alles, alles. - Gelt das  
wollen wir bald mal wieder!

Ich habe eben noch etwas gegessen  
und jetzt endlich einen Brief an  
Frau Oppert geschrieben und nun  
gere ich ins Bett und lese noch in  
den herbeigeklebten Büchern.

Morgen früh gere ich auf die Uni und  
nachmittags ins Geschäft. Ich hab Dir  
fest den Däumchen, daß es in Esslingen  
für einigert.

Sag bitte Vats vielen Dank, daß es mir

viel Geld zu kommen lassen will und sag ihm,  
daß ich jetzt bestens stehe. Und ersuche das von  
den Belms Briefhandlungen, bitte.

Hoffentlich geht dir nichts mit auf die  
Nerven, indem es dir irgend etwas hören will  
von meiner Seelenlage.

Lieb wohl bis zum Telefongespräch und  
sei ganz herzlich gegrüßt u. schickt

von deiner Krista.

Viele grüße an Vater, Fe und  
Al. Bona.